

Das 1. April-Einsatzfahrzeug der Feuerwehr Göpfritz

Göpfritz/Wild - Aufgrund der noch immer anhaltenden winterlichen Bedingungen, wurde am 01. April 2013 von einigen Mitgliedern der Freiwilligen Feuerwehr Göpfritz/Wild ein "neues" Einsatzfahrzeug konzipiert, gebaut und in Dienst gestellt.



Nach knapp vier Stunden Arbeit konnte das neue Fahrzeug fertig gestellt werden. Doch nach der Fertigstellung kamen einige Planungsfehler ans Licht. Dieses Einsatzfahrzeug ist nicht für Straßen, auf welchen Salz gestreut wird, geeignet und wenn man nicht zeitgerecht eine geeignete Garage für den Sommer findet, wird dieses Einsatzfahrzeug bald "Geschichte" sein.

Darf man allerdings den letzten Wetterprognosen glauben, wird das neue Einsatzfahrzeug noch einige Zeit "einsatzbereit" bleiben.



Herzlichen Dank der "Projektgruppe Einsatzfahrzeug - 1. April" um Patrick, Stefan, Robert, Klaus und Florian.

